

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« La charité de Jésus nous presse. » (II Cor V, 14)

« Dès sa naissance, Jésus nous livre son Cœur Sacré, avec toute la plénitude dont Il est capable. Les saints s'extasiaient devant une fleur, un arbre, une fontaine, bienfaits matériels de la libéralité du Créateur. Et nous, resterons-nous indifférents, en considérant le Créateur Lui-même devenir pour nous la Fleur de Jessé, l'Arbre de vie, la Source intarissable des grâces du salut ?

Avec quelle tendresse ne se communique-t-Il pas à tous les hommes, soit justes, soit pécheurs ! Dès l'étable de Bethléem, Il se fait tout à tous, et s'applique à guérir tous nos maux. Il **n'a pas mis de réserve** au don qu'Il nous a fait de Lui-même et de son Cœur divin.

En se livrant si généreusement, l'Enfant divin témoigne déjà son intention de ne **jamais se reprendre**, mais de continuer à se donner à nous sans réserve. C'est donc à bon droit qu'Il exige le don de notre cœur sans retard, dès le premier usage de la raison. Quelle criante injustice serait la nôtre, si nous allions Lui ravir nos meilleures années, et ne Lui réserver que les restes d'une vie souillée par le péché ! Oserait-on se flatter que plus tard nous pratiquerions mieux la pénitence, le recueillement, l'oraison, l'esprit de foi et de charité ? « *Ce que vous pouvez faire maintenant*, répond l'Esprit-Saint, *faites-le tout de suite.* » (Eccli IX, 10).

Le premier don que nous apporte le Verbe en naissant est celui de **la foi**. La meilleure reconnaissance à témoigner à Jésus est celle qui nous fait répondre à ses desseins sur nous. En outre, le Verbe incarné nous apporte le don de **la grâce** pour sanctifier nos âmes, notre volonté surtout. C'est surtout dans l'oraison que nous recevons les lumières qui nous découvrent les mystères les plus cachés.

La Sainte Vierge, saint Joseph nous ont montré comment répondre fidèlement et sans tarder aux inspirations de l'Esprit Saint. « *Me voici, Seigneur !* » répondait Samuel en s'entendant appeler trois fois de suite. Cette grâce que Jésus nous procure avec la foi nous rend les enfants adoptifs du Père céleste et cohéritiers de Jésus. Ayons grand soin de Le **remercier** d'un tel privilège en nous associant au « *Magnificat* » de la « Mère du Sauveur ». (P. Bronchain C. SS. R.)

Les intentions ecclésiales

- Pour la fidélité des prêtres, représentants de Jésus-Christ Lui-même consacré totalement à Dieu son Père, à leur Consécration et à leur Vœu de Chasteté dans le Célibat.
- Pour les prêtres malades et isolés.
- Pour les communautés et œuvres ayant pour vocable le Saint Nom de Jésus ou la Sainte Famille.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce temps de la Nativité, la crèche de Bethléem doit être l'objet de notre Contemplation. Dans le silence de cette nuit bienheureuse de la Nativité, Jésus s'est manifesté parmi les hommes. Saint Jean dans sa Première Epître, nous révèle cet Amour de Dieu qui a été jusqu'à donner son Fils : « L'amour de Dieu s'est manifesté parmi nous en ceci: Dieu a envoyé Son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par Lui. » *I saint Jean IV, 9.* Mais, pourquoi un tel Don ? Pourquoi Dieu fait un tel cas de l'homme pour lui envoyer son Fils ? Qu'est-ce qui peut attirer tant les bienfaits de Dieu sur nous ? De notre côté, rien ; du côté de Dieu, sa Miséricorde. Je m'écrie alors avec le Psalmiste : « Qu'est-ce que l'homme, pour que Vous Vous souveniez de lui ? Ou le fils de l'homme, pour que Vous le visitiez ? » *Psaume VIII*

Et, saint Jean répond : « L'amour consiste en ce que ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais que c'est Lui qui nous a aimés le premier, et qui a envoyé Son Fils comme une propitiation pour nos péchés. » *I saint Jean IV, 10.*

Où, c'est Dieu qui nous aimé le premier ; et, le Mystère de Noël nous Le montre dans la Personne de son Fils venu chez nous, pour nous poursuivre de sa Charité, aller à la rencontre de ces brebis qui s'étaient éloignées du bercail, qui L'avaient offensé. Aurait-Il pu donner davantage ? Pouvait-Il mieux nous montrer l'étendue de sa Charité. Il a tout donné, puisqu'Il s'est donné Lui-même pour nous. Il n'a laissé à personne le soin de nous sauver. Il a voulu Lui-même opérer cette œuvre d'Amour en venant sauver ce qui était perdu. Nous entendons cette Offrande de Jésus dans le Psaume XXXIX : « Vous n'avez voulu ni sacrifice ni oblation, mais Vous m'avez façonné des oreilles. Vous n'avez pas demandé d'holocauste ni de sacrifice pour le péché ; alors j'ai dit : Voici que je viens. En tête de Son livre il est écrit de Moi, que je dois faire Votre volonté. »

Pour porter en nos âmes des fruits féconds, Il appelle de notre part que nous nous donnions à notre tour à Lui sans réserve, généreusement. Profitons de notre Heure Sainte pour, devant la crèche, nous donner à Jésus totalement sans réserve et pouvoir ainsi correspondre à sa Charité. Son Don Personnel à chacun d'entre nous attend le nôtre ; Il le réclame avec insistance et c'est sa Charité, cette Bénignité apparue à Noël (Tite) qui nous le demande.

« *En quelque lieu que je cherche Dieu, je ne puis si bien Le trouver que dans moi-même.* » (saint Augustin)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Appel

concernant exclusivement les groupes rattachés aux
prieurés de Toulouse et Montréal de l'Aude.

Voici venu le temps des étrennes, celui de nous rappeler que le Gabon attend nos dons, tel l'Enfant Jésus dans la crèche, pour pallier sa pauvreté et nous combler de richesses spirituelles au travers de ces messes mensuelles accompagnant notre heure sainte : chaque premier jeudi du mois pour les intentions ecclésiales, chaque premier vendredi pour les intentions de conversion et chaque premier samedi pour les foyers adorateurs.

La messe des premiers jeudis est célébrée par les Capucins d'Aurenque, les suivantes le sont par des prêtres du Juvénat du Sacré-Cœur au Gabon afin de sanctifier notre prière tout en aidant les missions, aujourd'hui si nécessaires et nécessitées.

Vos dons sont à remettre à votre correspondant en espèces ou par chèque à l'ordre du « Juvénat du Sacré-Cœur » ou du « Couvent Saint Antoine », selon la destination de votre choix.

Nul n'est contraint mais soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions.

Attention !

Vendredi 1^{er} janvier, jour de l'an : restons fidèle à notre heure sainte ! Combien sera-t-elle féconde !

À lire

- Pour se retrouver dans l'ambiance de Béthanie :
« La vie spirituelle » Nous avons cru dans la Charité,
de Mgr Marcel Lefebvre, 22€.
- Parce que la famille est attaquée de toutes parts :
« La vie de famille Correspondances »
de Louis Veillot, 19€.
Commande aux éditions DPF.

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 **Lanvallay** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 **Toulouse** : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 **Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 **Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 **Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 **Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 **La Roche/Yon** : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



vendredi 1^{er}, samedi 2, Jeudi 7
Janvier 2016